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Ratio legis est anima legis











La ratio legis, 
lo  scopo per cui una  legge è stata pensata, non può essere  ignorato né preso sottogamba.



Capire le leggi per 
applicarle: come deve esser fatto lo spiega chiaro l'Art 12 delle
disposizioni sulla legge in generale contenute nei  preliminari al Codice Civile 1942



"Nell'applicare la legge non si può ad essa attribuire  altro senso che quello fatto palese dal
significato proprio delle parole secondo la connessione di esse e dalla
intenzione del legislatore.."



La ratio legis  , lo
scopo per cui il legislatore ha pensato una legge, va  dunque rispettato ed a noi che  abbiamo a cuore gli interessi dei
consumatori  attiene obbligo di tentare
di ricondurre il sistema sulla retta via...



Federico Lippi 





Perle sui comportamenti bancari che resistono, resistono... 



Questi dati preoccupano in quanto
le Banche, a seconda delle attività finanziarie speculative ( Futures,
derivati, Bonds, compravendita ad horas di valute estere - il cambio 
favorevole di 1/16   è molto fruttifero, perché è pari al 547,50%
annuo -,  prestiti tramite finanziarie, e
tante altre  attività , con  costo pressoché zero) permettono nella
media
a tutte le banche di incassare senza alcun problema da un minimo  del
29% ad un massimo del 56%, e su quanto
introitano non solo non ci pagano nulla, ma scaricano sull'utente dei
servizi
bancari tutte le più indecenti asserite spese, comprese le tasse,
capitalizzandole e facendo a queste maturare interessi passivi, anche
anatocistici, per l'utente.
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 estratto da: il settore del credito cambia il pelo e non il vizio
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